

*Artikel aus der "Odenwälder Zeitung" vom 15.07.2004*

**Wald-Michelbach. (kko)** Kurz vor der Sommerpause konnten die Sänger des MGV Union 1873 Wald-Michelbach mit einigen Erfolgen bei Chorwettbewerben die Früchte ihrer intensiven Arbeit einfahren.

Den ersten Auftritt absolvierten die Sänger der Union in Weiterstadt beim Qualifikationssingen zum 2. Hessischen Chorfestival. Mit dem Pflichtstück "Liebeslied im Garten" sowie den Wahlstücken "Der Geistertanz" und dem baskischen Trinklied "Ardoxo Txuria" qualifizierte sich der Chor für die Männerchorklasse Kategorie B.

Das zweite Hessische Chorfestival ist eine Neuauflage des früheren Bundesleistungssingens und findet am 8. Oktober 2005 in Dauphtetal statt. Der Chor wird ab Herbst bereits mit den Vorbereitungen für diesen Wettbewerb beginnen. Für neue Sänger wäre dies ein sehr guter Zeitpunkt, sich dem Chor anzuschließen.

Anschließend beteiligten sich die Sänger der Union am Chorwettbewerb des MGV 1884 Leutershausen. Mit dem gleichen Programm wie in Weiterstadt erreichte der Chor in der Männerchorklasse M5, bis 29 Sänger, den zweiten Platz hinter der Eintracht Weinheim.

Der dritte Auftritt stand erneut in Leutershausen an. Hier trafen die Sänger der Union in der Männerchorklasse M4 auf den Singkreis Odenwald sowie wieder auf Eintracht Weinheim. Der Chor mit seinem Chorleiter Hans-Joachim Karl überzeugte Wertungsrichter Gerd Zellmann mit seinen Vorträgen und erhielt den ersten Klassenpreis sowie den Dirigentenpreis.

Abschluss der Wettbewerbssaison war das Volksliederwertungssingen im badischen St. Leon. Mit den Vorträgen "Liebeslied im Garten", "Shannendoah" und "Ardotxo Txuria" wurde dieser Auftritt einer der erfolgreichsten der letzten Jahre. Das mit zwei Juroren besetzte Wertungsgericht sprach dem Chor nicht nur den ersten Klassenpreis, den Dirigentenpreis sowie die kleine Tagesbestleistung zu, als krönenden Zuschlag bekam der Chor auch noch den ausgeschriebenen Sonderpreis für das interessanteste Gesamtprogramm des Tages zugesprochen. Natürlich feierten die Sänger diesen Erfolg auf dem Überwälder Heimatfest, bei dem sie auch beim Umzug dabei waren.

Diese Erfolgswelle möchten die Sänger auf die Konzertreise nach Schweidnitz/Polen im Oktober mitnehmen, um hier als würdiger Vertreter der Gemeinde und des Kreises Bergstraße aufzutreten. Bürger, die an der Reise teilnehmen möchten, können sich mit den Vorstandsmitgliedern des MGV Union in Verbindung setzen.